

## Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 12:21



*Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warganya*

Desa Kertaangsana, Nyalindung - Hari Jumat, 27 Oktober 2023, menjadi momen yang spesial bagi warga Kp. Pasirsallam, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, dan Bhabinkamtibmas BRIPKA DEDE IRVANA menggelar "Jumat Curhat" di wilayah

tersebut, mengajak warga untuk berdialog dan berbagi perasaan.

Dalam giat Jumat Curhat yang dimulai pukul 09.00 WIB ini, Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO bersama BRIPKA DEDE IRVANA menyampaikan sejumlah pesan penting kepada warga setempat. Salah satunya adalah himbauan kepada para ibu untuk lebih memperhatikan anak-anak mereka dalam pergaulan sehari-hari serta penggunaan ponsel. Selain itu, mereka juga mensosialisasikan tahapan Pemilu tahun 2024, memberikan pemahaman tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, dan mendorong warga untuk melaporkan jika ada peredaran narkoba di wilayah mereka.

Kegiatan ini juga menjadi wadah bagi Kapolsek dan Bhabinkamtibmas untuk mengingatkan warga agar bijak dalam bermedia sosial dan tidak mudah terprovokasi oleh berita dan isu yang belum tentu kebenarannya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Salah satu curhatan yang disampaikan oleh warga adalah mengenai akses jalan lama yang menghubungkan Kp. Gunung Batu dengan Kp. Pasirsallam yang perlu diperbaiki dan difungsikan kembali. Kapolsek dan Bhabinkamtibmas dengan sigap merespons curhatan ini dengan berkoordinasi bersama pemerintah desa Kertaangsana dan Dinas PU Provinsi.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan Jumat Curhat ini menjadi bukti nyata bahwa aparat kepolisian peduli dan selalu mendekatkan diri kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Demikianlah rangkuman kegiatan Jumat Curhat di Desa Kertaangsana, Nyalindung. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjadikan desa ini tempat yang aman dan nyaman untuk ditinggali.